

21. Okt. 2019

Frau
Karin Bächli
Einwohnerratspräsidentin
Hägelerstrasse 25
5400 Baden

Baden, 21. Oktober 19
+41 (0)56 200 29 39

Peter Conrad – Rücktritt aus dem Einwohnerrat

Sehr geehrte Frau Einwohnerratspräsidentin, liebe Karin

Nach 14 Jahren spannender und herausfordernder Tätigkeit im Einwohnerrat und in verschiedenen Kommissionen trete ich nach der nächsten Einwohnerratssitzung vom 22. Oktober 2019 (eventuell 23. Oktober 2019) von meinem Amt als Einwohnerrat und als Kommissionsmitglied der Finanzkommission zurück.

Ich habe es sehr genossen im Einwohnerrat Baden zu politisieren und das Leben in der Stadt Baden zu einem gewissen Teil mitzugestalten. Ich verbinde mit dem Mandat durchwegs schöne Erinnerungen, interessante Begegnungen und Erlebnisse. Auch wenn im Rat manchmal hart um Lösungen gerungen wurde, so wurden meistens konstruktive Lösungen und politische Mehrheiten gefunden.

Ich danke allen Einwohnerrätinnen und Einwohnerräten, dem Stadtrat und der Verwaltung für die gute und konstruktive Zusammenarbeit, den gegenseitigen Respekt und die Bereitschaft zu Kompromissen. Nur so war es möglich, die Stadt Baden in den letzten Jahren verantwortungsvoll weiter zu entwickeln und die laufenden Grossprojekte zu realisieren.

Ich verabschiede mich und grüsse sie alle!

Conrad&Partner Advokatur

Freundliche Grüsse



Peter M. Conrad, LL.M.
Rechtsanwalt